

「昭和」を復元 魔法の手

飾り物ではなく、家電を修理して「現役」に

テレビに、木製のラジオで、壁には古い柱時計や戦時記念品など、もないので頃の大衆映画のスターが張られ、鄉愁をう。裸電球の光がレトロな雰囲気を添える。

骨董＆りサイクルショーブ「katsu」。路地にあるその店には懐かしい「昭和」があつた。

ローラー式の脱水装置が付いた洗濯機、ダイヤル式の黒電話機など、かつての生活雑貨がすき間なく飾られている。どれもこれも修理を終えて、「現役」に復帰した品々だ。

中高年の隠れ遊び場となつてゐる。

「オフジエだと思ったら、本当に映るんでびっくりしたみたい。半信半疑で店に出たけど、やつて行けそうな気がした」

電子機器メーカーの元福岡営業所長。岩手県釜石市の工業高校を卒業後、東京の本社に入社。放送局の音声設備のシステム設計に携わった。01年5月に福岡営業所に転勤したが、不況の影響は自分の会社にも忍び寄っていた。希望退職を募る通達が出され、辞めていく同僚がいた。所長として部下の面接をするつも、

取り換えていく。今なら回路を集めた基板(?)を交換してしまう。「感電するのは当たり前。でも楽しくて仕方ない」。在庫の真空管はざつと500本。修理でさかつけた製品から集めたり、インターネットのオークションで手に入れたりす る。

ひと



豊1枚ほどの作業場で、古いテレビと向き合う。「お客様から『きれいに映るようになった』と言われると本当にうれしい」=福岡市南区清水2丁目で

中高年の「思い出」も再生

た。機械いじりが好きで、小学3年の時にケルマニウムラジオを作った頃の記憶がよみがえった。修理した
ら、音が出た。「ただの簡
り物ではなく、修理して実
際に使えるものを売る骨董
屋をつくりたい」。会社を
辞めて1年後の昨年3月に
開業した。

「もしラジオが直つ
ら、あの人はこんな顔を
するだろうか。そんな想像
しながら修理するのも楽
みの一つなんです」
魔法の手は、機械を修
するだけでなく、思い出
と一緒にのみがえらせるの
もしねれい。

下の面談をするうちに、「リストラに手を貸すより、自分が会社を去ろう」と思い始めた。

が、子供のころ、母親に買つてもらつたといふうジオを持ち込んだ。故障してたが、捨てきれずにいたといふ。メーカーに修理を依頼したが断られた、と頼みられた。

修理に使う道具は主に、ドライバー、ニッパー、はんだごて。テレビの場合だ

2. 092 • 542 • 90

店は福岡市空港区清水ノ
目(木曜日定休)
電話

知などにも顧客が広がる

と、国語に版のせく約300
0張もの抵抗やコテンは